

2024 von der Stiftung geehrt: Jürgen Kemper 15. Träger des Stiftungspreises

Von Daniela Stillecke [Laudatio, gehalten in der Stiftungsversammlung am 29.02.2024 in der Kurhalle]

Liebe Mitglieder der Bad-Westernkotten-Stiftung,

auch in diesem Jahr möchten wir eine Person für „vorbildliches Bürgerengagement“ mit dem Preis der Bad Westernkotten – Stiftung auszeichnen. - Im Jahre 2009 haben wir zum ersten Mal den Stiftungspreis, unseren Salz-Kristall „Für besonderes Bürgerengagement“ verliehen. Seitdem sind 7 Männer und 7 Frauen für ihr Engagement geehrt worden.

Wir waren uns in Vorstand und Kuratorium schnell einig, wer geehrt werden soll: Jürgen Kemper, Geb.25. Mai 1967. Als achter Mann stehst du jetzt auf der Liste der Geehrten! - Herzlichen Glückwunsch zunächst schon einmal von dieser Stelle, lieber Jürgen!

Ein paar biographische Daten zu Jürgen:

- Er wurde am 25.5.1967 als ältester Sohn von Elfriede und Arnold Kemper im Marien-Krankenhaus Erwitte geboren.
- Nach seiner Schulzeit in Bad Westernkotten und Erwitte beginnt er die Lehre bei der Fa. Scheffel zum Heizungs- und Lüftungsbauer, wo er bis 2000 auch beschäftigt war.
- Im Januar 1996 hat er seine Claudia geheiratet und schon bald kamen die Kinder Jan und Sophia zur Welt.
- Seit 2000 arbeitet er in der technischen Unterhaltung unseres Thermalbades, aktuell ist er dort als technischer Betriebsleiter verantwortlich und ist somit die größte Konstante im Betrieb. Schon sein Vater und Großvater waren für die Kurverwaltung tätig.
- Viele Jahre war er auch „Bergwerksdirektor“ hier in Bad Westernkotten und als dieser für die Quellenrechte zuständig.
- Zu seinen besonderen Hobbys zählt seit Jahren das Motorrad fahren, das er sich mit seiner Frau teilt. Er ist aktiver Schützenbruder und in jungen Jahren war er ein begeisterter Fußballer und mit Leib und Seele agierte er auch als Pfadfinder.
- Privat ist er handwerklich als Bastler und Tüftler in seiner Werkstatt im Garten aktiv.

Lieber Jürgen, warum wirst du geehrt?

1. Gradierwerkeverein / Saline e. V

Du gehörtest 2006 zu den Gründungsmitgliedern des Gradierwerkevereins. Und du warst von Anfang an bis zum Auflösungsbeschluss im Jahr 2023 mit unterschiedlichen Funktionen im Vorstand aktiv. In diese Zeit des Gradierwerkevereins fielen Projekte wie die Soletücher der Künstlerin Petra Lüning, der Anstoß der Grundsanierung des Gradierwerk I mit vielen Terminen und Besprechungen und als krönender Abschluss des Gradierwerkevereins der Bau des Schausiedehauses. Darüber hinaus hast du unzählige Stunden in die Unterhaltung, die Reparatur und den Betrieb investiert.

Durch deinen großen handwerklichen Wissensschatz und anpackende Art bist du immer eine verlässliche Hilfe. Des Weiteren warst du bei der Grundsanierung zur besseren Erlebbarkeit der Solequelle I maßgeblich beteiligt. Du kennst die Gradierwerke von klein auf und bis bestens mit deren Technik vertraut. Bei dir lagen die Gradierwerke in guten Händen.

Mit der Auflösung des Gradierwerkevereins bist du nahtlos als 2. Vorsitzender in den neugegründeten Verein Saline Westernkotten e.V. gewechselt.

2. SSV Bad Westernkotten

Seit 1995 bist du Mitglied im SSV Bad Westernkotten. Schnell wurden deine handwerklichen Fähigkeiten genutzt und du hast beim Neubau des Schießstandes von 2005-2008 dich um Sanitär, Heizung, Lüftung und sonstiges gekümmert. Seit 2008 bis heute bist du sog. Heimwart im Schießstand und sorgst dafür, dass die Technik läuft.

Fazit

Wir ehren mit Jürgen Kemper einen Mann, der zuverlässig anpackt, enorme Fachkenntnisse hat, diese auch zur Verfügung stellt und zudem durch ein hohes Maß an Kollegialität, Hilfsbereitschaft und Freundlichkeit geprägt ist. Dabei ist er aber immer bescheiden und zurückhaltend. Das Gesamtpaket macht Jürgen aus. Beruflich sowie privat setzt er sich dafür ein, dass unser Bad Westernkotten sich stetig weiterentwickelt.

Im Namen aller Stifter überreichen wir dir jetzt den Salzkristall „Für herausragendes Bürgerengagement“ und gratulieren ganz herzlich.



Jürgen Kemper (rechts) erhält von Daniela Stillecke und Frank Rohlf's den Stiftungspreis „Für vorbildliches Bürgerengagement“.